

Denis Allemand

Directeur scientifique du centre scientifique

Né le 9 juillet 1959 à Monaco, Denis Allemand obtient son doctorat en sciences pharmacologiques et endocrinologie en 1988, à l'université de Montpellier II. Après avoir décroché son diplôme, il passe par l'université de Nice, où il avait d'ailleurs commencé ses études,

puis se dirige vers l'institut Weizmann des Sciences, en Israël. C'est en 1988 qu'il intègre le centre scientifique de Monaco (CSM), où il développe d'abord des recherches sur le corail rouge de Méditerranée. En 1998, il devient professeur de biologie à l'université de Nice et lance une équipe de symbiose

marine. Pendant 4 ans, il travaille comme directeur-adjoint d'une unité mixte de recherche INRA — UNS. Depuis 2001, il est le directeur scientifique du CSM, un institut créé en 1960 qui était à l'origine dédié à la recherche marine.

